



秋炎祭を盛り上げよう集会

本日、昼の放送で実行委員長のナレーションにより昨年度の秋炎祭のビデオを流し、「秋炎祭を盛り上げよう集会」を実施しました。秋炎祭まで残り2週間。来週からは、放課後の部活動を停止して、秋炎祭に向けて、それぞれの部門に分かれて取り組むこととなります。一つの目標に向けて、それぞれが与えられた役割に精一杯取り組むプロセスは、生徒の成長にとってとても重要です。保護者の皆様のご理解とご協力を賜りながら生徒達の活動への支援を進めてまいります。

昨年度から新型コロナウイルス感染症対策のため、全校生徒が一堂に集う時間は、「閉会式」のみの短時間だけで、ほとんどの活動は「リモート」形式での実施となりました。しかしながら、昨年度、「有志発表」も含め、生徒達のアイデアと工夫はすばらしく、質的にも高い内容で、生徒の満足感もとても高いものとなりました。コロナ禍だからこそ、従来の発想にとらわれずよりよいものを創り上げる前向きな取組を大切にしていきたいと思います。

また、先週配付しました秋炎祭の案内文書のとおり、新型コロナウイルス感染症対策のため、残念ながら今年度も、保護者、地域の皆様への公開はいたしませんので、ご理解の程よろしくお願ひいたします。ただ、合唱コンクールにつきましては、生徒達のがんばりを是非参観いただきたく3年生のご家族1名に限り時間限定ではありますが、体育館ギャラリーで参観できるようにいたします（詳しくは、今後の3学年だよりをご覧ください）。また、昨年同様、学校関係者に限り期間限定でのYouTube配信、全家庭へのDVD配付も予定しております。なお、秋炎祭の準備期間の完全下校時刻は17時30分です。日没時刻も早まっておりますので、安全な下校についてご協力をお願いいたします。

令和2年度ポスター →



国語科学習コンテストを実施しました

9月29日(水)、はくほうタイムを利用して「国語科学習コンテスト」を実施しました。1年生にとっては初めての学習コンテストでしたが、とても素晴らしい結果を残すことができました。以下、今回の結果です。

<平均点> 1の1 89.8点 1の2 95.2点 2年 96.8点
3の1 82.7点 3の2 88.8点

<満点賞> 1の1 10名 1の2 14名 2年 15名
3の1 7名 3の2 9名

学習コンテストは、事前の学習で繰り返し取り組めば必ずできる問題を出題しています。「やればできる」ことを経験できる機会です。11月下旬には「英語」を予定しています。

SNS使用について

先月24日(金)に外部講師の先生をお招きしてSNS講演会を実施しました。体に及ぼす悪影響を中心に講話いただいたところですが、SNS使用による人間関係のトラブルにも十分に注意が必要です。先週、改めて次の内容について指導いたしました。

- 1 他人がネット上にUPした動画等について、SNSで悪口等の書き込みは絶対にしない。
- 2 他人のIDやパスワード等を本人の了解なく教えることは絶対にしない。
- 3 自分自身も人の悪口や他の人が見て誤解を生じるような言動等をネット上にあげない。
- 4 SNS上で知らない人と関わらない。(友達の友達だからと安易につながらない)。

限られた仲間内でのやりとりのつもりでも、ちょっとしたことで他の人の知るところになり、大きなトラブルとなることがあります。ネット上では相手が見えないので気持ちも大きくなりがちです。スマホはとても便利ですが使い方には十分な注意が必要です。

お知らせ

<10月の主な行事予定>

- 11日(月)~秋炎祭準備期間
- 15日(金)合唱学年中間発表
- 16日(土)土曜授業(12:30完全下校)
- 19日(火)合唱集会
- 21日(木)秋炎祭準備
- 22日(金)秋炎祭
- 23日(土)音楽部ミニコンサート
- 27日(水)ノー部活動日・手作り弁当の日
- 28日(木)第4回実力テスト

交通安全にむけて

PTA役員会で運動着への反射材の取付が話題となり安全のため実施する方向で確認しました。反射材を購入し家庭科の学習内容の一部として縫い付を進める予定です。

新型コロナウイルス対策

新型コロナウイルスの感染状況は改善傾向にありますが、感染力の強いデルタ株の影響等、未だ流動的な状態ですので、引き続き感染症対策を徹底いたします。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

陶芸教室を開催しました

10月6日(水)、本郷中学校伝統の「陶芸教室」を実施しました。今年度も、8つの窯元さんのご協力の下、全校生が参加し実施しました。長年にわたる伝統工芸品である「会津本郷焼」の制作及び販売体験が評価され、令和2年1月には「文部科学大臣表彰」を受けた実績もあり、本校ならではの大切な「地域連携の体験活動」です。今年度は、事前の学習にも力を入れると共に、キャリア教育充実の観点から、若手の陶芸家さんからの講話も行いました。制作体験活動と併せて素晴らしい学びとなりました。ご協力いただきました皆様に深く感謝申し上げます。



小学6年生が部活動を見学しました

9月28日(火)、本郷小学校の6年生が中学校の部活動を見学しました。6年生には男女別の2班に分かれて、全ての部活動の様子について見ていただきました。コロナ禍でなかなか見ただく機会がないこともあり、いつも以上に張り切る姿を見ることができました。小学生の皆さんも元気よく中学生にあいさつをしたりよくまとまって行動できたりとしっかりした様子でした。半年後の入学がとても楽しみです。野球部はたった3名の部員でしたが、張り切って活動する姿勢が認められ、6年男子にとても気に入られた様子です。



英語検定(3年生全員受験、1,2年生希望者)を実施しました

10月1日(金)、放課後の時間を利用して「実用英語検定」(英検)を実施しました。町からの1回分の費用補助もあり、今回3年生全員が受験しました。さらに、若干名の2年生も自主的に受験に取り組みました。町からの補助で、英検問題集も各級毎にたくさん配置するとともにPC等で自主的に学習することができるように学習環境も整えています。さらに、英語の授業時間数も英語力向上のために5時間ほど多く設定するなど、目標とする級の合格を目指した生徒の取組みの支援に力を入れ、本校生徒の英語力の向上を目指しております。

